

Dicen vecinos que la obra que inició hace un mes está abandonada

Quitán piso y no arreglan

► Sorteán conductores **baches**, tierra suelta y males respiratorios por trabajo inconcluso

REFORMA / Staff

ATIZAPÁN.- Las autoridades prepararon la avenida Lago de Guadalupe para repavimentarla, pero abandonaron los trabajos y desde hace un mes el tramo de 90 metros tiene **pavimento** levantado, tierra suelta y decenas de **baches**.

El mayor conflicto se ubica en el entronque de Lago de Guadalupe con el Libramiento Chamapa-Lechería, donde los hoyos que quedaron con el retiro del asfalto viejo ocasional caos vial y accidentes.

“De por sí siempre hay accidentes y ahora con las obras todavía más”, señaló Alfonso Elizarraraz, vecino del lugar

“Es como eso de las 4 de la tarde donde se hace más lío, incluso ya han habido golpes por los accidentes que se han provocado”, dijo Antonio Arteaga, quien trabaja cerca de la zona.

Comerciantes refieren que la obra les ha dejado problemas de salud, principalmente respiratorios, debido al polvo que se origina con el paso de vehículos.

De acuerdo con los colonos, la obra inició hace un mes cuando se ralló el asfalto y se quitaron banquetas y desde entonces no se ha avanzado. En un recorrido rea-

lizado ayer no se observó maquinaria, trabajadores ni avisos.

Sobre Lago de Guadalupe, casi esquina con Luis Donald Colosio, en dirección a Periférico, automovilistas utilizan el camellón como retorno para dirigirse hacia Izcalli, lo que en algunas ocasiones origina embudos viales.

Otro punto de fricción se ubica frente a una gasolinera, al concluir Plaza Hacienda, en dirección al Periférico, donde la ampliación del carril planeado se ha quedado sin avanzar reduce el espacio de maniobra.

Los trabajos inconclusos afectan a los habitantes de las colonias Ejidos de San Miguel y Villas de la Hacienda, principalmente.

Por Edwin Paredes

ASÍ LO DIJO

“El polvo es demasiado molesto, provoca tos e infecciones de garganta, yo ya tengo así (enfermo) un rato”

Alfonso Elizarraraz
comerciante

¿Para cuándo?

En la zona no hay trabajadores ni anuncios sobre la obra.

90
metros vialidad
rallada

4
semanas que iniciaron
los trabajos

2
colonias afectadas
por la obra





**A LA
MITAD.**
Las banquetas
y camellones
fueron
demolidos;
falta que las
repongan.



► Con varillas y cinta se separó la zona de obras con los carriles.